

SEREMITT SOLICITÓ REFORZAMIENTO DE TAXISCOLECTIVOS POR ANUNCIO DE OPERACIÓN PARCIAL DE CONDUCTORES DE BUSES DE TEMUCO Y PADRE LAS CASAS

- ***La decisión se adopta tras la determinación de la Federación de conductores de buses que representa a ambas comunas, que exigen mayor celeridad en la implementación del perímetro de exclusión.***
- ***En vista de lo anterior, los servicios de buses urbanos operarían hasta las 16 horas, por lo que se solicitó a las y los usuarios de estos servicios a planificar su retorno, junto a aumentar la oferta de otros servicios.***

12 de octubre de 2022. La Secretaría Regional Ministerial de Transportes de La Araucanía anunció que solicitó a los servicios de taxis colectivos de Temuco y Padre Las Casas aumentar su oferta durante el horario vespertino durante la jornada del jueves 13 de octubre, tras el anuncio de la Federación de conductores de buses de ambas comunas de aplicar operación parcial, como una medida para exigir la implementación en el menor plazo posible del perímetro de exclusión en la capital regional.

Se trata de una medida adoptada directamente por los conductores (y aplicable a partir de mañana), pese a las diversas reuniones sostenidas con la propia autoridad de transporte regional, además de otros representantes regionales.

En vista de lo anterior, Patricio Poza, SeremiTT de La Araucanía, informó que “junto con lamentar esta decisión, la cual solo afecta a los usuarios del transporte público mayor, hemos solicitado de forma inmediata a los representantes de taxis colectivos de Temuco y Padre Las Casas reforzar sus servicios, en vista que la operación parcial implicará la operación de buses hasta las 16 horas, aproximadamente”.

El propio representante del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones (MTT) en la zona, pidió también a las personas “que planifiquen sus viajes, optando también por otras opciones, como compartir vehículos, o bien, optar por el teletrabajo, para quienes realizan desplazamientos más largos”.

Cabe señalar que desde la SeremiTT se ha manifestado que se mantendrán los espacios de diálogo, en vista que desde el MTT ya está trabajando durante este año en los mecanismos para implementar el perímetro de exclusión, instancia clave para mejorar la actual operación de los servicios en Temuco y Padre Las Casas, y que permite, entre otros aspectos, exigir niveles de operación a las empresas que realizan recorridos en ambas comunas.